
Protokoll zur Sitzung des Studierendenrates der Burg Giebichenstein
Kunsthochschule Halle vom 24.11.14

Protokollführer: Arne Winter
Sitzungsleiter: René Braun
Sitzungsbeginn: 20:00
Sitzungsende: 22:10

Anwesende Mitglieder:
René Braun, Victor Reichert, Carl Bens, Arne Winter, Heinrich Ehnert, Carla Enchelmaier, Lydia Kluge, 
Isabel Apel, Martin Schapp, Tobias Behley, Stefan Damnig, Ronny Sonnenberg, Alexander Roschke, 
Karl Raupach, Amelie Goldfuß, Sarah Fricke, Nicole Perovic, Nele Dittmar

Abwesende Mitglieder
Moritz Petersdorff

Gäste: Philipp Klemm (IA), Caroline Düsterhöft (SPLD), Martina Musek, Sascha Thiele (MM|VR), Anja Eilert 
(Textildesign), Melanie Miksch (MM|VR), Lara Supplie (Textildesign), Lena Nevenkamp (Textile Künste), 
Miriam Humm (KD), Luzia Rux (Glas), Frederike Nelles (GKD)

TOP 1 – eigene Themen
Punkteanrechnung bei Auslandssemester (Lara) – muss gleiche Themen beinhalten, wie im Studium 

an der Burg – unheimlich schwer, sich die Punkte anrechnen zu lassen – man bekommt stattdessen 
Zusatzpunkte, aber nicht die nötigen Pflichtpunkte – der Bachelor verzögert sich dadurch – Kontakt mit 
Marc Velve + FBR + Prüfungskommission – ist ein Problem in der Studienordnung

MDV-Ticket (Sascha Thiele) – Nicole berichtet aus dem Studentenwerk – Freifahrt nach Leipzig 
wieder ins Gespräch bringen – Burg ist an sich aber zu klein um Interessant für Verkehrsbetriebe zu sein – 
Abstimmung im letzten Jahr hat klar gezeigt, wie die Interessen verteilt sind

Finanzen von Philipp – Kreditrückzahlung – Gespräch mit Nele

TOP 2 – Studentenwerk
International Studierende, auch aus Krisengebieten, Vorgehen bei Verschuldung, Bewertung der 

Studienerfolge, großes Treffen folgt – Wechsel des Vorstandes nach 20 Jahren – Semesterbeitrag wird bald 
um 10€ erhöht – 

TOP 3 – Kompaktwochen
Master bekommen auch keine oder nur eine Kompaktwoche – haben aber teilweise nur 2 Semester Zeit – 3.
Semester hat auch nicht kommuniziert bekommen, wie viele oder welche Kompaktwochen sie wählen sollen 
– Sonderbehandlung für manche Drittsemester? – Grundlagenkompaktwochen werden zusätzlich von 
Professoren selektiert – Kompaktwochenverteilung funktioniert nicht – Professoren sagen den Studenten 
direkt, dass die nicht belegte Kompaktwochenzeit für das Hauptprojekt aufzuwenden ist und dass sie diese 
40h für ihr Projekt zwingend brauchen und deswegen nur 2 KW wählen sollen!  –> FBR – Verteilungstool – 
es gibt noch keine richtige Lösung – Guido begibt sich auf Fehlersuche – Ergebnisse im nächsten FBR

TOP 4 – Bericht vom Treffen mit dem Rektorat
Stura hatte das Rektorat eingeladen, sich den Ablauf mal anzuschauen – Ergebnis 2h-Gespräch – 100 Jahre
Burg –> Festwoche hat Platz und Geld für studentische Projekte – Einsparungen – Evaluation, Idee: 
Evaluationsvertreter für jeden Studiengang, der Feedback-Gespräche führt –> Anonymität hergestellt

TOP 5 – Außengestaltung vom Design-Campus
Workshop zur Außengestaltung bei dem der Stura 2 Vertreter schickt – Input von allen Studenten – Email an 
alle Studierenden folgt

TOP 6 – Bericht von der SK
Mails an die Studierenden – in Bezug auf die Eignungsprüfung – Formulierungen und Betitelungen werden 
erneuert – HEP –> FBR – Informationsdesignstelle, wird neu besetzt, Profil muss geklärt werden, Stelle wird 
wohl neu ausgeschrieben – dazu folgt auch ein Symposium von Frau Tinnes – Werkstattfilm braucht 
Schauspieler,Termine sind am 21.12+22.12. und 7.1.+8.1.2015, Rosenpictures machen den Film, AGX-



Punkte, Werkstattfilm statt Einschreibetool? – mit Geld von der europäischen Union finanziert – noch nicht 
mal Geld für die Studenten – Verteilung der Gelder vom QPL hinterfragen – Transparenz fordern 

TOP 7 – PayPal-Konto für die Werkstatt
Warum? PayPal am billigsten – Kartenlesegerät wäre fairer – man kann nicht von Studierenden verlangen, 
sich bei einem externen Anbieter, einem Konzern, anzumelden, um die Möglichkeiten der Hochschule zu 
nutzen – die Änderung ist schon beschlossen – ab 1. April gültig – Boykott durch die Studierenden? – 
Alternative? – Offene Debatte mit der Werkstattleitung – greift stark in den Alltag der Studenten ein – 
Beträge unter 50€ könnten Bar gezahlt werden! – man macht neue Probleme auf und löst nichts – 
Arbeitskreis, der eine Möglichkeit formuliert – Martin, Frederike,  – soll in den nächsten Senat

TOP 8 – Jahrmarkt der Möglichkeiten
Termin ist der 16.12.14 – Projekte – können sich noch einbringen – Vortermin ist der 02.12.14 für alle Leute, 
die mithelfen wollen, mit planen wollen – QPL, Konsum, Burg_kocht, Burgsharing, PfD, SOME, BurgChor, 
BurgGrün, Dezernat für studentische Angelegenheiten usw. sind schon dabei

TOP 9 – Laternenumzug
PfD macht Bier- und Bundstiftabend, Konsum macht evtl. auf, Konzert in R102, Route zwischen Burg und 
Neuwerk

René Braun
Sturavorsitzender
Halle, 24.11.14

Lydia Kluge
Stellv. Sturavorsitzende
Halle, 24.11.14

Gegen dieses Protokoll kann in Folge von sechs Tagen nach Erscheinen Einspruch erhoben 
werden. Den Einspruch wenden Sie bitte an stur@burg-halle.de.

mailto:stur@burg-halle.de

